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ГОРОД И МЫ

С каким энтузиазмом взрослые вместе с деть-
ми сажали новые деревья, утверждая мирное 
время.

Я помню свой школьный сад. Мне кажется, он 
был самым лучшим в городе, потому что именно 
у нас брали цветы на Международный фестиваль 
молодёжи и студентов в Москву. Мы школьники 
этим очень гордились. 

В апрельский субботник этого года я шла по род-
ной улице Дзержинского и радовалась тому, что из 
окон ДиКЦ «Костино» звучали советские песни так 
же, как в 60-е годы, когда мы сажали яблоневый 

сад у ДК им. В.И. Ленина. Это было прекрасное 
время единства людей, самоотверженного труда и 
огромной любви к своей Родине и к своему городу. 
В этом году я увидела, что обновляется этот сад, 
и в душе закипели слёзы радости.

А вот слёзы горечи возникли, когда в телепе-
редаче «Вечерний Ургант» «популярная» Алла 
Михеева появилась с этим бедным деревцем, 
смеясь, по делу и без дела, над субботником, 
проведённом в городе Королёве, вульгарно 
комментируя посадку деревьев. Кто её позвал 
на такое великое дело и зачем?

Через несколько дней мне захотелось прийти и 
посмотреть на этот только что посаженный сад. 
И я с грустью увидела, что несколько деревьев 
засохли, не принялись.

Да, всё может быть — не аккуратно посадили, 
плохо полили. Но мне кажется, дело в том, с какой 
душой делается то или иное дело в городе. Если 
светлые мысли, значит всё в порядке. А если рав-
нодушно и для пиара, то имеем плохой результат. 

Людские сердца отзываются только на добрые 
дела и светлые помыслы. Видимо деревья тоже.

Приведу один пример. Добрая и светлая женщина 
Ольга Анатольевна Тохтуева одна смогла создать 
маленький сказочной красоты сад у своего дома. 
Причём она выбирала на распродаже растения 
бросовые, которые должны были погибнуть. И 
выходила их, и вырастила замечательный сад для 
всех своим чистым сердцем и энергией добрых рук.

Как важно, чтобы каждый из нас от простого 
жителя города до его руководителей с чистым и 
добрым сердцем строили его, помнили его исто-
рию, сохраняя его традиции и видя интересную 
перспективу.

Мы говорим об этом сегодня, обсуждая пробле-
мы  проекта Генерального плана развития города 
и задаваясь одним вопросом: «Так в Королёве 
будут яблони цвести?»

Т.А. ОРДЫНСКАЯ,
первый секретарь Королёвского ГК КПРФ,

депутат Московской областной Думы

В Королёве будут яблони цвести?
Душа, как мир, —
непознаваема…
Мир — есть тайна Бога
Бог — есть тайна Жизни…

А. Кольцов

Душа, как мир, — непознаваема,
Мир, как душа, — необъясним…
Грустим, когда не понимаем мы,
Поняв, ещё сильней грустим.

То, что не прожито – не пройдено,
А то, что прожито – прошло,
Нет, ты не станешь плоше, Родина, 
Ты станешь лучше!
                       … Всем назло!

Пусть сердце от тоски сжимается,
И боль, как пуля, — глубоко,
Но солнце жизни разливается
На Божьем небе широко…

За жалкие души развалины
Я никого не прокляну, 
А по России… бродят каины, 
Предавшие мою страну.

Андрей ЧИРКОВ

«Украсим розами, садами» — это девиз, ко-
торым жили многие поколения советских 
людей. По-моему он возник ещё до войны, но 
стал очень популярным в послевоенное время, 
особенно потому что во время войны многие 
сады были вырублены для отопления жилых 
помещений. В том числе был вырублен наш 
парк в Подлипках.

Безусловно, принятие генераль-
ного плана необходимо. Время 
показало, что за последние 25 лет 
постсоветского периода, при отсут-
ствии генеральной линии застройки, 
развитие города осуществлялось 
хаотично, без учета интересов и 
мнения жителей, а в угоду различ-
ных экономических групп. Строи-
тельство велось точечно, нарушая 
архитектурный ансамбль города. 
Широко использовалось городское 
инженерное обеспечение, создан-
ное ещё советской властью и гра-
дообразующими предприятиями, 
технические мощности которых 
на сегодня исчерпаны. Использо-
вались также их освободившиеся 
производственные площади как: 
РКК «Энергия» и ТРВ.  

Следует ясно понимать, что Ге-
неральный план это важнейший 
стратегический документ, который 
будет определять условия социаль-
но — экономического развития всей 
нашей территории на несколько 
десятков лет. Поэтому важно при 
его принятии не допустить ошибок, 
перекосов, несбалансированности 
решений, грубого нарушения ин-
тересов  жителей тех районов, где 
наиболее интенсивно будут прово-
диться в дальнейшем строительные 
работы и последующая эксплуатация 
построенных объектов. К сожале-
нию, часто при принятии подобных 
документов их разработчики чрез-
мерно увлекаются строительством 
многоэтажного жилья, которое 
приносит хороший доход участни-

кам инвестиционного процесса, 
забывая при этом, что увеличение 
количества жителей требует опе-
режающего развития транспортных 
коммуникаций, инженерных сетей, 
строительства объектов социальной 
инфраструктуры (школ, детских са-
дов, поликлиник, предприятий сферы 
обслуживания, зон рекреации и зон 
отдыха и т.д.). Часто потенциальные 
инвесторы, активно лоббирующие 
принятие подобных генпланов и  
озабоченные только сиюминутной 
экономической эффективностью 
проектов, совершенно забывают о 
необходимости сохранения эколо-
гии, исторического облика города, 
что не соответствует интересам его 
жителей. Часто забывают и о том, 
что при увеличении числа проживаю-
щих необходимо ещё позаботится о 
создании достаточного количества 
новых привлекательных рабочих 
мест в городе. Если идти таким путём, 
наш наукоград с богатой и славной 
историей рискует превратиться в 
безликий, недостаточно обустроен-
ный, густонаселенный,  удаленный 
спальный район Москвы с плохой 
транспортной доступностью.    

Пришло время активно влиять на 
ситуацию, так как на сегодняшний 
день оказалось, что не решены 
серьёзные социальные проблемы 
жилищного обеспечения, современ-

ной образовательной и медицинской 
среды, культурного и спортивного 
потенциала, дорожных ресурсов и 
свободного передвижения на терри-
тории города и за его пределы. 

В связи с этим, обсуждение проекта 
Генерального плана развития нашего 
города, подготовленное областным 
правительством, вызвало большой 
резонанс среди жителей и серьезную 
озабоченность ГК КПРФ.  

Что показало обсуждение? Проект 
Генплана разрабатывался областным 
институтом по типовому техническо-
му заданию, а это значит, что оно было 
одинаковым для всех городов Подмо-
сковья и не учитывало особенности 
нашего города и его историческую 
память. Мало того, специалисты 
института не выезжали в наш город, 
а руководствовались только имею-
щимися у них материалами. Это не 
могло не отразиться на качестве, а 
также, на идеологии данного проекта. 
Наши жители сразу заметили много 
существенных нестыковок. Поэтому, 
в ходе обсуждения было выявлено 
около 30 очень серьёзных недора-
боток, касающихся конкретных точек 
застройки в разных частях города. 
Было принято решение эти объекты 
вынести за черту Генерального плана 
или качественно изменить.

(Окончание на с. 2)

Позиция ГК КПРФ в обсуждении Генплана
По инициативе областного правительства был разработан новый Гене-
ральный план развития нашего города, обсуждение которого вызвало 
большие споры и широкий общественный резонанс. Городской комитет 
КПРФ принял активное и деятельное участие в общественных слуша-
ниях Генерального плана. Опираясь на мнения жителей города, опыт 
принятия подобных планов в других городах, суждения специалистов 
и, руководствуясь желанием сделать наш город лучше и комфортней, 
сохранив при этом его индивидуальность, историю, экологию и тра-
диции, ГК КПРФ выработал свою позицию по этому вопросу. Главная 
идея этой позиции состоит в том, что все преобразования должны 
проводиться сбалансировано, исключительно в интересах жителей 
города, с минимальным возможным причинением гражданам неудобств 
и неизбежных потерь, связанных со строительством и освоением го-
родской и прилегающей территорий.
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Но что вызывает опасение? Если 
сейчас проект Генплана будет отправ-
лен на доработку, что предусмотрено 
законодательством, то потом, по 
итогам доработки никаких публичных 
слушаний не предусмотрено. Эта 
возможность обойти общественный 
контроль за внесёнными изменения-
ми не может не тревожить. 

В настоящее время при  Город-
ском комитете КПРФ  формируется  
Экспертный совет из специалистов 
по вопросам градостроительства 
высокого уровня, куда дали согласие 
войти  ряд крупных специалистов — 
докторов и кандидатов наук в сфере 
строительства, проживающих или 
связанных с нашим городом. Его 
задача активно включиться в процесс 
доработки, учитывая народные нака-
зы и помочь Администрации укрепить 
профессиональную обратную связь с 
населением города по поводу плана 
в целом и каждого конкретного объ-
екта. Предлагаем заинтересованным 
жителям направлять свои предложе-
ния и замечания по поводу Генплана 
в ГК КПРФ, где  наши специалисты 
их проанализируют, обобщат и пере-
дадут разработчикам. 

Наши предложения:
1. Проект Генерального плана раз-

вития нашего города, безусловно, 
нуждается в тщательной доработке 
с учётом здравого смысла и дол-
госрочной перспективы развития. 
В решении данного вопроса важен 
факт грамотного сотрудничества, 
а не политика продавливания или, 
наоборот, соглашательства, как 
это получилось с исключением из 
Генерального плана  транспортных 
эстакад. Мы считаем, что эстакада 
в городе должна быть построена, 
не взирая на серьёзные  затраты со 
стороны городского бюджета. Иначе 
город может ожидать транспортный 
коллапс.  

2. Мы должны сохранить истори-
ческое лицо города. Нельзя резать 
по живому и не считаться с  истори-
ческой памятью. Иначе наш город 
космоса и науки ничем не будем 
отличаться от других подмосковных 
городов.

Максимково — откуда начинался 
400 лет назад город, Самаровское 
поле и сады РКК «Энергия», где 
малоимущие жители нашего города 
имеют возможность отдыхать и обес-
печивать себя необходимой овощной 
продукцией, должны быть сохранены.

Кварталы, построенные С.П.Ко-
ролёвым, улицы Циолковского, 
Фрунзе являются не только памятью 
о великом конструкторе, но и соци-
альным лицом космической отрасли. 
Исторический комплекс Болшевской 
трудовой коммуны — это достояние 
не только нашего города, России, но 
и всего мира, как великий социаль-
но — педагогический эксперимент 
прошлого века, должны стать мемо-
риальными зонами. 

Дачные посёлки Валентиновка, 
Новые горки и Болшево это не 
только «лёгкие» Королёва, но и 
важнейший культурный пласт го-
родской среды обитания. Всё это 
имеет только Королёв, в прошлом 
Калининград, который скоро станет 
городом трудовой доблести и наши 
дети и внуки должны знать, видеть 
и помнить это.

3. В 70-е годы наш город стал ини-
циатором молодёжного жилищного 
строительства, имеющего интерес-
ную социальную основу. В данный 
момент создана группа молодых 
специалистов наших предприятий, 
а также бывших строителей МЖК по 
созданию проекта нового Молодёж-
ного жилищного комплекса, который, 
к сожалению, не учтён в новом Гене-
ральном плане. Мы предлагаем об-
ратиться в областное Правительство 
с просьбой о выделении земельного 
участка под выполнение этого проек-
та и внесении его в Генеральный план. 

4. Генеральному плану нужна 
профессиональная оценка.  В 
процессе обсуждения  проекта 
Генерального плана градострои-
тельный совет был подменён 
координационным советом, куда 
входят активисты общественники. 
Не умаляя значимость и важность 
проделанной ими работы, мы 
считаем полезным подключить 
к рассмотрению этих вопросов 
специалистов. Мы предлагаем 
создать экспертный совет, куда 
готовы направить своих предста-
вителей — специалистов, готовых 
высказать своё компетентное 
мнение по каждому из 29 пунктов 
представленных на обсуждение. 

5. Коммунисты за то, чтобы город 
активно развивался планово, ка-
чественно, интересно. Каждый из 
нас родился или долго проживает и 
работает в нашем любимом городе, 
активно участвуя в его жизни, хотел 
бы видеть город процветающим. ГК 
КПРФ считает, что при формирова-
нии генерального плана необходимо 
стремиться к тому, чтобы:

— наш город продолжал разви-
ваться, как наукоград, как один 
из крупных центров образования 
и науки Подмосковья.  Для этого 
необходимо развивать в нём в пер-
вую очередь  высокотехнологичные 
предприятия, предприятия малого и 
среднего бизнеса, осуществляющие 
трансферт наукоёмких технологий, 
технопарки и инкубаторы бизнеса, 
инновационные предприятия. Но 
для этого городской администрации 
необходимо приложить усилия для 
создания благоприятных условий 
для развития подобных предприя-
тий;

— хотелось бы видеть наш город 
центром туризма, в том числе научно-
го. Нам есть, что показать туристам. 
Это не только объекты, связанные с 
космосом и достижениями в оборон-
ной промышленности. В городе и его 
окрестностях множество памятных 

мест, объектов истории и культуры 
федерального, регионального и му-
ниципального значения. Необходимо 
сделать привлекательным наш город 
для туристов;

— город должен иметь хорошую 
транспортную связь с Москвой и 
другими близлежащими  городами, 
но таким образом, чтобы нанести 
минимальный ущерб природной и 
городской среде;

— наш город должен оставаться 
«зелёным» и экологически чистым. 
Поэтому при формировании Ген-
плана необходимо максимально 
не только сохранить природу, но 
и предусмотреть мероприятия по 
восстановлению лесов, водоёмов, 
городскому озеленению;

— мы хотели бы также видеть наш 
город с развитой социальной инфра-
структурой.

А для этого нужна поддержка 
горожан. Если жители разделяют 
такой подход ГК КПРФ, мы хотели 
бы услышать ваши предложения. 
Пишите в нашу газету или на сайт.

ГК КПРФ, в целом, положительно 
оценивает позитивные изменения, 
которые произошли за последние два 
года. Это и реконструкция дворов, и 
строительство детских садов и пло-
щадок, начало строительства школ 
и новых спортивных комплексов. 
Но вместе с тем, остаются целые 
микрорайоны, неохваченные благо-
устройством, например, такие как 
Юбилейный, жители которых сыгра-
ли важнейшую роль в объединении 
большого Королёва. По нашему 
мнению, их интересы недостаточно 
учтены в современном Генеральном 
плане. 

Королёвский Городской комитет 
КПРФ в этот сложный, но важней-
ший  период предлагает объединить 
усилия всех общественных сил ради 
славного будущего города, его гар-
моничного развития, процветания 
и достойной счастливой жизни его 
жителей. 

Позиция ГК КПРФ в обсуждении Генплана

Первоначально в проекте было 
немало положений, реализация 
которых превратила бы жизнь 
жителей Юбилейного в кошмар. 
Это и пресловутые эстакады, и 
многоэтажная точечная застрой-
ка, и ЛРТ (скоростной надземный 
трамвай ) вдоль ул.Тихонравова 
и расширение самой ул.Тихонра-
вова до 4-х полос.

Весь Юбилейный встал на 
защиту своих интересов. Тако-
го единства не было, пожалуй, 
никогда.

Жители Юбилейного доби-
лись немалых изменений в 
проект Генплана, которые, по 
уверениям администрации, уже 
направлены в НИ и ПИ гра-
достроительства Московской 
области. Наиболее одиозные 
положения из Генплана исклю-
чены, а именно:

Полностью исключено строи-
тельство эстакад «ул. Пионер-
ская»,«ул. 50-летия ВЛКСМ»,

Исключено зонирование жи-
лой застройки 9+ по адресу ул. 
Маяковского, д.18

За расчётный срок Генплана 
(2035 год)  вынесен проект ввода 
в городе ЛРТ (скоростной над-
земный трамвай ).

Не всё, за что боролись жите-
ли, учтено. Но город вздохнул с 
облегчением.

Тем удивительнее было услы-
шать на заключительном, 13-м 
слушании 25 мая гневную речь 
депутата Волковой О.Н., которая 
была недовольна своими избира-
телями, относясь к ним неодно-

значно, и даже испытывала стыд 
за их поведение. Сама госпожа 
депутат представилась сторон-
ницей эстакад через Юбилейный, 
пройди они даже под её окнами. 
Госпожа Волкова  была готова 
на жертву ради общего блага и 
не понимала своих избирателей, 
которые не желали разделить её 
энтузиазм.

Сказать, что те немногие жи-
тели Юбилейного, которые ещё 
присутствовали в ДиКЦ «Кости-
но» к концу слушаний ( а дело шло 
к полуночи), были шокированы 
яркой речью госпожи Волковой, 
не сказать ничего. Избранник на-
рода ввела электорат  в состояние 
крайнего недоумения.

Разве не за интересы своих  
избирателей должна бороться 
депутат. Разве не их общее мнение 
озвучивать и отстаивать, даже 
если её частное мнение не совпа-
дает с общим? Видимо,  депутат 
запамятовала, ради чего был ей 
выдан мандат.

Не дело депутата стыдиться 
своих избирателей.  Главное, что-
бы избирателям не было стыдно 
за депутата. А в данном случае 
избирателям за депутата стыдно!

Речь Волковой О.Н. можно 
прослушать по ссылке 

https://www.youtube.com/
watch?v=evWa9xHsxzY

Одобряться Генплан будет де-
путатами. А за какой Генплан они 
проголосуют? 

Житель микрорайона
Юбилейный Ю.А. БОЧАРОВ

Организация прошедших 
16 апреля публичных слушаний 
напомнили мне слушания 2010 
года по  строительству рынка. 
Сформированная комиссия, 
в составе которой большин-
ство было из представителей 
администрации, не приняла 
во внимание ни протест 125 
жителей близлежащих домов, 
ни позицию председателя ко-
миссии, голосовавшей против 
незаконного строительства 
зданий рынка на красной линии 
Генплана. Оказалось, что реше-
ние было принято значительно 
раньше публичных слушаний в 
угоду заинтересованных депу-
татов. Прошли слушания, и всё 
сказанное на них устроителями 
было забыто, переиначено, а 
в результате получили такой 
геморрой,  которого нет ни в 
одном городе. Получили тер-
риторию, по которой двигаются 
одновременно люди и машины. 
С новой ситуацией не хотел за-
ниматься  глава города, а теперь 
уже и сегодняшний. И вот через 
6 лет опять публичные слушания 
и снова просматриваются дей-
ствия по тем же лекалам.    

Почему предварительного 
разъяснения проекта генераль-
ного плана не было? Что такое 
скоростной трамвай и зачем 
этим трамваем объединять 
Мытищи, Королёв, Ивантеевку, 
Щёлково, если они уже давно 
объединены  электричкой? 

Этого жители  до сих пор не 
понимают. На работу люди едут 
в Москву, а не в  Ивантеевку.  

В процессе объединения 
городских округов на  круглом 
столе и публичных слуша-
ниях в феврале-марте 2014 
года жители высказывались 
о том, что Юбилейный станет 
придатком Королёва и все 
обещания канут в лета. Так 
оно и происходит. 16 апреля 
зал не вместил пришедших, не 
важно, что часть кресел зани-
мали люди, которых привезли, 
важно, что поведение жителей 
Юбилейного, которые не попа-
ли в зал, показало неприятие 
методов работы руководства 
города. Вот и сегодня, месяц 
спустя назначается встреча в 
рабочий день, которая  не даёт 
возможности  присутствовать 
многим желающим. Напраши-
вается  вывод о том, что с нами 
обращаются  небрежно, походя. 
Руководители думают одно, 
гладко говорят другое, а когда 
выделяются финансы, делают 
не то, что обещали.

 Лично у меня уже появилось 
сомнение в том, что власть 
большого Королёва, прибыв-
шая из якобы показательного 
Реутово, способна организовать 
рекламируемое ими комфорт-
ное и безопасное проживание 
граждан. Ведь любые изменения 
по Болшевскому шоссе, включая 
и трассу скоростного трамвая 

на участке перехода детей  в 
школы  уже сейчас отвергаются 
родителями. 

За два года обращений подпи-
санных более 400 жителями не 
решена проблема пешеходной 
зоны на участке территории 
между рынком и военторгом по 
улице М.К.Тихонравова. Руково-
дитель микрорайона смог орга-
низовать только бездействую-
щую табличку «Въезд только 
для разгрузки». А объявленное 
16 апреля на публичных слуша-
ниях положительное решение 
о пешеходной зоне до сих пор 
не подтверждено документаль-
но, поэтому не реализуется. 
18 мая с.г. руководитель Адми-
нистрации вручил мне «Альбом 
оформления пешеходной улицы 
М.К.Тихонравова», который 
можно сравнить с вышеназван-
ной табличкой.

Между тем газетные статьи 
пестрят строчками типа: «Не-
обходимо вести прозрачную 
политику, всегда оставаться 
в конструктивном диалоге с 
населением» и при этом глава 
города не ведёт приёма граждан. 
Напомню и слова губернатора: 
«Есть проблема, значит непре-
менно найдётся и её решение. 
Житель всегда прав».

А от себя  уточню: «Местный 
житель всегда прав».

Житель микрорайона
Юбилейный Ф.Б. СЕЛЮК 

«Осчастливить жителей
насильно невозможно!»

Депутат ЗА избирателей?
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При этом складывается ситуация, при которой молодому 
человеку приходится снимать жильё за немалую сумму или 
жить в общежитии, если таковое предоставляется. Вместе с 
тем руководство предприятий понимает, что для закрепления 
кадров необходимо проводить социальную политику, но, к 
сожалению, всё, что могут предложить сегодня предприятия 
в нашем городе, это постройка жилья на собственной про-
изводственной территории, если таковая имеется, и продажа 
своим сотрудникам по немного сниженной цене. Очевидно, 
что это не выход из ситуации. На помощь государства также 
рассчитывать не приходится. Какая-либо широкомасштабная 
программа по обеспечению жильём отсутствует. Сотрудников 
отсылают к банкам брать ипотеку на долгие годы.

Одним из возможных решений этой проблемы может 
стать возрождение практики строительства молодёжных 

МЖК. Перезагрузка

жилых комплексов — МЖК. Символично, что первое в стране 
движение МЖК было создано именно в нашем городе, тогда 
ещё Калининграде, в 1971 г. Были построены знаменитые 
«дома-книжки» на проспекте Королёва.

Сегодня молодые специалисты предприятий ОАО «РКК 
«Энергия» им. С.П. Королёва», АО «КТРВ», АО «НПО ИТ», КБ 
Химмаш им. А.М. Исаева, ФГУП «ЦНИИмаш», ОАО «Композит» 
объединились с целью решения данной проблемы. Был создан 
оргкомитет «Молодёжи — доступное жильё», цель которого 
— возрождение строительства МЖК. Возглавляет оргкомитет 
Фёдор Марусов — сотрудник ФГУП «ЦНИИмаш». Уже проведены 
первые встречи с муниципальными и региональными органами 
власти, проведено анкетирование сотрудников предприятий 
города, которое позволяет оценить объёмы потенциального 
строительства. С большой поддержкой инициативы откликну-
лась Ордынская Т.А. — депутат Московской областной Думы. 
С её помощью в Мособлдуме был организован круглый стол, 
где проблемы сотрудников г. Королёва были услышаны.

Конечно, сегодняшние условия совершенно отличаются от 
советских, поэтому оргкомитет, заручившись поддержкой де-
путатов и правительства области, намерен тщательно изучить 
законодательную базу, предложить необходимые поправки в 
законодательство и осуществить этот замечательный проект.

И сегодня, когда обсуждается проект Генерального плана 
развития города, мы хотим, чтобы идея возрождения МЖК 
была учтена.

Дмитрий КИСЕЛЕВ, 
ведущий инженер-конструктор

ОАО «РКК «Энергия» им. С.П. Королёва»

Автор и руководитель проекта, 
Лидия Викторовна Цветкова, учи-
тель истории и обществознания 
МАО «Гимназия «Российская шко-
ла», рассказала о том, как зародился 
и воплощался проект. «В истории 
нашего города переплелись био-
графии знатных боярских родов, 
известнейших фамилий и было 
бы не правильно их забывать. 

Наши знаменитые соотечественники – Одоевские

На сегодняшний день жилищная проблема для молодых 
специалистов является острейшей. Градообразующие 
предприятия в г. Королёве не могут предложить высокую 
заработную плату, с помощью которой молодой сотрудник 
мог бы решать свои проблемы. Рядом расположена Москва, 
которая оттягивает к себе местную рабочую молодёжь. 
Поэтому уже много лет существует практика привлечения 
специалистов из других регионов страны.

Ведь жили они в ладу с совестью, 
в разумном достатке, в единстве 
слова и дела, но не забывали о 
служении обществу. Строили фаб-
ричные школы, больницы, детские 
приюты, помогали крестьянам, 
создавали театры, внося тем са-
мым свою лепту в экономическое, 
социальное и культурное развитие 
нашей страны. Вот таким и был наш 

знаменитый соотечественник — 
Пётр Иванович Одоевский» — так 
начала своё выступление Лидия 
Викторовна. Целями проекта стали 
развитие инициативы, направлен-
ной на сохранение исторического 
наследия, формирование уважения 
к истории отечества, гордости за со-
отечественников, которые способ-
ствовали развитию своего региона, 
возрождение меценатства. Проект 
является долгосрочным и посто-
янно действующим. Он помогает 
в формировании у современных 
школьников российской идентично-
сти посредством сохранения и воз-
рождения исторической памяти на-
рода через личность, связи времён и 
поколений, лучших традиций Руси, 
Имперской и Советской России, 
Российской Федерации. Учащиеся 
на уроках и во внеурочное время 
знакомятся с основами музейного 
дела, поисковыми работами, спо-
собствуют развитию краеведения. 
В конечном итоге, целью проекта 
является формирование патрио-
тизма как базовой национальной 
ценности.

Проект не заканчивается пред-
ставлением собранного материала. 
В перспективе создание на базе Рос-
сийской гимназии мультимедийного 

музея имени Одоевского, который 
мог бы стать площадкой для пред-
ставления новых краеведческих 
исследований школьников и слу-
жить современным инструментом 
познания истории малой родины 
и повышения заинтересованности 
школьников к истории родного края.

О проекте создания такого му-
зея присутствующим рассказала 
Нина Вячеславовна Шидловская 
— представитель родительской 
общественности и одна из активных 
сторонников создания музея. Как 
отметила в своём выступлении Нина 
Вячеславовна, сегодня наблюдается 
постепенное падение интереса 
школьников к традиционной экскур-
сии, но у них появляется стремление 
к самостоятельному знакомству с 
музеем, поэтому всё больший ин-
терес приобретают интерактивные 
формы работы с подростковой 
аудиторией. «Мы провели опрос 
среди учащихся старших классов, 
результаты превзошли ожидания: 
85 процентов опрошенных — за 
создание мультимедийного музея, 
10 процентов относятся к идее без 
интереса, и только 5 процентов 
учащихся говорят, что такой музей 
не нужен» — отметила Нина Вя-
чеславовна в своём выступлении. 

Она представила детальный план 
создания музея и даже провела 
виртуальную экскурсию по залам 
предполагаемого музея. 

Проект вызвал оживлённую дис-
куссию между присутствовавшими 
краеведами и представителями 
городских музеев о современном 
музейном деле и проблеме заинте-
ресованности молодёжи в познании 
и изучении своей истории.

Организатор конкурса депутат 
МОД Татьяна Ордынская обратила 
внимание на актуальность представ-
ленного проекта. «Мы все сейчас 
обсуждаем проект Генерального 
плана развития нашего города и, 
безусловно, задумываемся над тем, 
каким должен быть наш город. И, 
размышляя об этом, мы не можем 
не обратиться к его истории, потому 
что только на исторических корнях 
может вырасти город, как живой 
организм, имеющий серьёзные 
исторические перспективы», — 
сказала Татьяна Адимирикановна 
в своём выступлении.

Итогом мероприятия стало вру-
чение почётных грамот и памятных 
подарков участникам и создателям 
проекта.

Юлия ЧИСТЯКОВА

По итогам конкурса «Неизвестные страницы истории Королёва» 3 июня в 
ДиКЦ «Костино» состоялось представление проекта-победителя «Наши зна-
менитые соотечественники — Одоевские» и награждение участников проекта.

Открывая выставку, директор музея Максим 
Петрович Гусев предоставил первое слово 
депутату Московской областной Думы Татьяне 
Адимирикановне Ордынской, по его выра-
жению, «благодаря вниманию и поддержке 
которой это событие состоялось». Вместе с 
благодарностью Максим Петрович выразил 
надежду на дальнейшее сотрудничество, в 
чём Татьяна Адимирикановна, являясь заме-
стителем председателя комитета по культуре, 
образованию и музейному делу в МОД, заве-
рила. И действительно, в течение последних 
лет благодаря усилиям депутата из областного 
бюджета на поддержание материальной базы 
Королёвского исторического музея было 
выделено около 1 миллиона рублей, в том 
числе адресно, для создания экспозиции, 
посвящённой Болшевской трудовой коммуне.

Своё выступление Татьяна Адимириканов-
на начала с воспоминаний о директоре школы 
№2, в которой она училась, Васильевой 
Фаине Петровне. «Эта энергичная женщина 
решила собрать историю Болшевской тру-
довой коммуны задолго до официального 
открытия её архивных материалов после 
репрессий 1937-38 годов. Именно Фаина 
Петровна встала у истоков настоящей вы-
ставки. Она организовала нас своих учеников. 
Мы встречались с бывшими коммунарами и 
теми, кто помнил их, были у жены Макаренко, 
которая жила на ул. Победы, — рассказала 
Татьяна Адимирикановна. — В феврале 1962 

Выставка «Путёвка в жизнь» 

года в актовом зале швейного техникума 
собрались учащиеся школы и гости. Среди 
гостей были бывшие коммунары, родствен-
ники М.С. Погребинского — организатора 
трудкоммуны и тех, кто её создавал. А для 
нас школьников это было важнейшим вос-
питательным моментом. 

Главное, что в условиях трудкоммуны 
был создан величайший социально-педа-
гогический эксперимент. К этому опыту 
обращались и обращаются многие славные 
умы мира. Поэтому мы с вами являемся 
хранителями очень важного и интересного 
опыта».

2 июня состоялось открытие выставки 
«Путёвка в жизнь» Королёвского истори-
ческого  музея. Выставка разместилась в 
небольшом помещении здания Оранжереи, 
входящей в ансамбль усадьбы Костино. 

Татьяна Адимирикановна поблагодарила 
всех, кто принимал участие в создании этой 
выставки-музея, выразила надежду, что вы-
ставка будет расширяться и ещё добавила: « От 
имени Королёвского отделения КПРФ и меня, 
как депутата МОД, мы подготовили в адрес 
комиссии по разработке Генерального плана 
развития нашего города обращение о том, что 
архитектурный комплекс Болшевской трудовой 
коммуны мирового социально-педагогического 
значения должен стать мемориальной зоной».

На открытии присутствовали почётные 
гости: дочь коммунара Соколова-Овчинни-
кова Токарева Рената Михайловна и пасынок 
коммунара поэта-переводчика Владимира 
Васильевича Державина Александр Борисо-
вич Слонимер.

Куратор музея, заслуженный работник куль-
туры Елена Владимировна Куценко рассказала 
о работе над экспозицией. В основу выставки 
положены воспоминания и высказывания 
очевидцев, опубликованные в книгах, перио-
дических изданиях и хранящиеся в архивах, 
а также предметы из фонда ряда российских 
музеев. Выставка посвящена коммуне и 85-ле-
тию выхода первого советского звукового 
фильма «Путёвка в жизнь», в основе сюжета 
которого лежит подлинная история Болшев-
ской трудовой коммуны, организованной в 
1924 году в бывшей усадьбе Костино.

Пресс-служба ГК КПРФ

Из истории Болшевской трудовой коммуны
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От того какие будут приниматься за-
коны зависит условия жизни каждого 
гражданина. Поэтому, чтобы законы 
принимались в интересах большинства 
граждан, а не в интересах политических 
и финансовых лоббистов необходимо на 
выборах высказать свою гражданскую 
позицию. Массовое участие в выборах 
позволит избежать возможных подтасо-
вок и заставит все органы власти более 
внимательно относиться к нуждам и 
мнению народного большинства. Так что 
голосовать надо обязательно! Это даже 
не вопрос.   

Вопрос в другом: за кого голосовать? 
Вроде бы все кандидаты представляют 
хорошие программы, все ратуют за  
экономическое развитие и укрепление 
международного влияния России, за по-
вышение благосостояния населения. Все 
обещают избирателям улучшение жизни 
и решение их проблем. Целые команды 
психологов, социологов, спичрайтеров, 
имиджмейкеров, специалистов по изби-
рательным и PR – технологиям работают 
для того чтобы их кандидат понравился 
населению и получил голоса в поддержку. 
Телевидение, интернет, радио и газеты 
формируют общественное мнение и 
создают благоприятный позитивный или 
негативный образ выдвиженца, зараба-
тывая на этом немалые деньги. Потом, 
правда, очень часто оказывается, что 
предвыборные обещания оказываются 
просто словами. Получается как в анек-
доте: — «Вы щедро раздаете обещания, 
а вы не забудете их, когда Вас изберут? 
Я не смогу никак забыть свои обещания, 
потому что я их просто не запоминаю!»

Не очень веселый анекдот, как, 
впрочем, и вся наша жизнь. Так как же 
простому неискушённому в полит.тех-
нологиях человеку разобраться за кого 
следует голосовать, чтобы стало лучше? 
Для этого предлагаю воспользоваться 

ЗА КОГО ГОЛОСОВАТЬ?
тремя простыми правилами, которые 
могут подсказать верное решение.

Правило первое: «Об успехах «Партии и 
Правительства» суди  глядя не в телевизор, 
а глядя в собственный холодильник». В 
телевизоре можно создать любую вирту-
альную картину, а насколько эти успехи 
объективны и относятся к Вам лично, точно 
ответит  наличие и качество, сильно по-
дорожавших, продуктов в холодильнике. 
Дополнительно можно заглянуть в свой 
кошелек, посмотреть счета за налоги, 
штрафы, коммунальные услуги, страш-
ные счета за бесплатное образование и 
медицинские услуги и т.д. и сопоставить 
это всё с Вашей урезанной зарплатой или 
не проиндексированной пенсией, отобран-
ными льготами.  После этого можно про-
должать смотреть телевизор и радоваться 
повышению общего благосостояния. 
Полезно также для полноты впечатлений 
посмотреть светскую хронику: тусовки, 
яхты, особняки, острова… Порадоваться, 
что наши Российские олигархи, несмотря 
на кризисы и санкции, успешно продол-
жают занимать ведущие места в списках 
мировой буржуазии. Может тогда Вас 
посетит мысль, что не все у нас ладно и 
пора что-то менять.

Правило второе: «Скажи мне, кто твой 
друг, и я скажу кто ты». Можно эту пого-
ворку дополнить: «Скажи мне кто твой 
враг, и я скажу кто ты». Как пользоваться 
этим правилом поясним на примере. 
Понятно, что западные страны почти 
тысячу лет мечтают завладеть ресурсами 
России. Они хотели бы видеть нашу стра-
ну слабой и зависимой. Кто содействует 
этому, того западная пресса превозносит 
до небес. Кто препятствует — того Запад 
не любит. Западные политики очень 
любили М.С.Горбачева. Б.Н.Ельцин был 
другом Билла Клинтона.  И эта  любовь 
дорого стоила нашему народу. Результат 
всем известен. Распад СССР,  массовая 
безработица, закрытие предприятий, 
расхищение госсобственности, рост пре-
ступности, резкое падение уровня жизни, 
утрата Россией статуса великой державы 
и прочее, прочее, прочее! Меня, лично 
это всегда настораживало. Тем более что 
многие  идеологи этой разрушительной 
политики не только продолжают нахо-
диться у власти, но и дальше намерены 
идти тем же курсом, используя, в том 

числе, депутатские мандаты. Или наобо-
рот, Запад в последнее время стал сильно 
критиковать и боятся  нашего президента 
— В.В.Путина. Почему? Понятно! Он начал 
целенаправленно отстаивать интересы 
России во внешней политике. И пока  
Запад не любит Путина — я его буду 
поддерживать! Тем более что в России 
сейчас идёт процесс реабилитации Со-
ветского прошлого,  успехи которого, на 
фоне провалов во внутренней политике 
РФ последних 25 лет, смотрятся особенно 
внушительно!

Пойдем дальше. Теперь ответьте на 
вопрос, какие политические партии в 
России Запад боится больше всего? На 
кого направлены потоки лжи, обвинений, 
фальсификаций. Ответ очевиден. Больше 
всего Запад боится коммунистов, потому 
что именно коммунистическая идеология 
изменила мир. Именно коммунистическая 
идеология вооружила людей труда в борь-
бе за свои права во всем мире. И сегодня, 
после развала Советского Союза, многие 
страны в большей степени социальны, 
чем Россия. Капитал и его приспешники 
боятся КПРФ, потому что видят в этой 
партии реальную силу, способную спло-
тить народ и возродить экономическую, 
военную и политическую мощь страны.  

Кого в первую очередь во время Великой 
Отечественной войны расстреливали 
фашисты? Кому бандеровцы на Украине 
сносят памятники? А почему? 

Так за кого надо голосовать? Если ещё 
не догадались, подумайте за кого будут 
голосовать олигархи и прочие буржуины. 
Точно не за КПРФ!

Правило третье: «Чтобы увидеть буду-
щее, заглядывай в прошлое». 

Экономисты и социологи давно доказа-
ли, что если уровень доходов 10% богатой 
части населения превышает в 8-10 раз 
уровень доходов 10% бедной части – это 
ведёт к расслоению общества, социаль-
ным взрывам, люмпенизации населения 
и экономическому краху. У нас же по 
данным Госкомстата РФ официальное 
превышение составляет в 16 раз, а по 
факту в 28-36 раз! 

И ничему история не учит наших прави-
телей. Так за кого надо голосовать, чтобы 
не допустить окончательного краха?

КПРФ это мост между великим про-
шлым и не менее великим будущим. И это 
единственная реальная оппозиционная, 
патриотическая партия в стране! Я буду 
голосовать за КПРФ!

Михаил КОРОЛЁВ

Голосовать или не голосовать? Вот в чем вопрос! А если голосовать, то за кого?

Руководитель проекта Ев-
гений Перепечин, член Ко-
ролёвского ГК КПРФ, пред-
приниматель и руководитель 
«Торгового дома «Гагаузия», 
комплектует наборы товарами, 
произведёнными в России и в 
бывших союзных республиках.

Проект «Товары СССР» 
нашёл свое продолжение в 
партийном мероприятии По-
дарок Ветерану, посвящён-
ном 71-й годовщине Великой 
Победы. Юные пионеры 
посетили ветеранов Великой 
Отечественной войны, пожи-

Товары СССР

Эти вопросы волнуют сейчас 
многих, поскольку, как извест-
но, 18 сентября 2016 г. состоятся 
выборы в Государственную Думу 
РФ и, одновременно, жители 
Подмосковья будут избирать де-
путатов в Московскую областную 
Думу. Все политические партии, 
естественно, хотели бы получить 
как можно более широкое пред-
ставительство в этих законода-
тельных органах. Тогда можно 
будет, используя парламентское 
большинство, проводить соот-
ветствующие законы в интересах 
своих избирателей.

В первую майскую неделю 
был реализован первый 
этап партийного проекта по 
поддержке нуждающихся 
и малоимущих. Наши во-
лонтёры доставили на дом 
более 50-ти продуктовых 
наборов, содержащих 8 на-
именований продуктов под 
эмблемой «Товары СССР».

лых людей, ветеранов тыла. 
Поздравляя с праздником, 
пионеры вручали продукто-

вые наборы «Товары СССР».
Светлана ПЕТРОВА, 
секретарь ГК КПРФ

Принять чужую боль
как свою

Уважаемые земляки, к нам обратились депутаты 
Донецкого парламента с просьбой принять 30 человек 
детей одного из творческих коллективов на 10 дней, 
чтобы передохнуть от войны.

Если есть возможность принять в семью одного, двоих 
детей с 9 июля просим обращаться в штаб ГК КПРФ по 
телефону 8(495)516-08-97, на сайт КПРФ-Королёв.
РФ и по адресу: ул. Гагарина, д. 11 с 10 до 18 часов.

ГК КПРФ

Идёт подписка на газеты «Правда» и «Советская 
Россия» на третий квартал 2016года.

Стоимость подписки: «Правда» — на 3 месяца — 380 
рублей; «Советская Россия» — 380 рублей. Призываем 
активнее читать газеты, узнавать об истинном положении  
дел в стране и за рубежом.

Горком КПРФ,
ул. Гагарина, д. 11, тел. 8(495)516-08-97

Смотри. Читай. Выписывай!

ВНИМАНИЮ УЧАСТНИКОВ 

ПРЕДВЫБОРНОЙ АГИТАЦИИ
Указом Президента №291 от 17 июня 2016 года «О назначении вы-

боров депутатов Государственной Думы Федерального собрания РФ 
нового созыва» выборы депутатов Государственной Думы назначены 
на 18 сентября 2016 года.

Постановлением Московской областной Думы №33/170 – П от 17 июня 
2016 года «О назначении даты выборов депутатов Московской област-
ной Думы» выборы депутатов Московской областной Думы назначены 
на 18 сентября 2016 года.

Редакция газеты «Позиция» информирует о готовности участвовать в 
предвыборной агитации по выборам депутатов Государственной Думы 
РФ и депутатов Московской областной Думы.

Установлены следующие расценки на публикации – тираж 12 000 экз.
Полоса формата А3 – 24 000 рублей.
1/2 полосы формата А3 – 12 000 рублей.
1/4 полосы формата А3 – 6 000 рублей.
Примечание: за размещение материалов на первой полосе на-

ценка 25%.


